



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polsek Jereweh Amankan Pawai Ta'aruf MTQ Tingkat Kabupaten

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.FRN.CO.ID)

Aug 25, 2023 - 20:02



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian sektor (Polsek) dan tim gabungan mengamankan pawai ta'aruf dalam rangka MTQ ke- XIX tingkat Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) di Kecamatan Jereweh.

"Pengaman pawai ta'aruf ke 17 dilakukan pada Kamis, 24 Agustus 2023 pukul 14.30 wita yang bertempat di wilayah Kecamatan Jereweh, KSB," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST, anggota DPRD KSB, unsur Muspida KSB, Camat Se-Kab. Sumbawa Barat, Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, Danramil 1628-05/Jereweh Kapten Inf Mahfud, Danramil 1628-03/ Seteluk Kapten Inf Lalu Akbar, Kepala KUA se-KSB, seluruh peserta pawai Ta'aruf lebih kurang 800 orang.

Wakil Bupati Sumbawa Barat mengucapkan terima kasih kepada seluruh bapak/ibu undangan yang telah hadir pada kegiatan siang hari ini. Kepada Camat Jereweh beserta personil selaku tuan rumah yang telah mempersiapkan agenda kegiatan pada siang hari ini sehingga menjadi berjalan meriah.

Kegiatan MTQ ini merupakan ajang dalam pencarian bakat dan membina SDM dalam mengembangkan agama di zaman modernisasi saat ini. Dalam kegiatan MTQ tingkat KSB tahun ini, saya harapkan kepada seluruh Camat untuk mengkoordinir kafilahnya masing-masing agar tetap menjaga kesehatan serta keamanannya

"Kita datang ke Kecamatan Jereweh ini datang dengan sehat dan harus pula pulang dalam keadaan sehat. Kita lepas kontingen pawai ta'aruf dalam rangka MTQ ke-XIX tingkat Kabupaten Sumbawa Barat ini dengan sama-sama mengucapkan basmalah," kata Wabup.

Setelah dibuka Wabup, para kontingen pawai Ta'aruf yang diawali oleh Drum band Kabupaten Sumbawa Barat. Adapun rute pawai Ta'aruf yaitu, start Lapangan Lalu Magaparang Kecamatan Jereweh - Gedung Wanita Desa Belo - Finish Alun-alun Sasai Ate Kecamatan Jereweh. Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pukul 15.40 wita, berjalan dengan aman dan dilakukan pengamanan dan pengawalan oleh personil Polsek Jereweh, Personil Koramil 1628-05/Jereweh, Pol-PP KSB, dan Dishub Kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)